

Die Vorzüge des Kienzle Normal-Weckers

Ges. geschützt

TAM-TAM

Ges. geschützt

**Bürgschaft genauer,
solider Konstruktion.**

Das oberste Gesetz des Uhrenfachmannes ist: seinen Geschäftsfreunden nur empfehlenswerte Uhren anzubieten — seine erste Forderung — nur beste Ware zu erhalten.

Der Kienzle Wecker Tam-Tam ist so durchkonstruiert, dass er mit grosser Präzision schablonenmässig hergestellt werden kann. Dabei kommen Genauigkeitsgrenzen von $\pm \frac{2}{100}$ mm zur Durchführung, die in Toleranzlehren festgelegt und dauernd der Kontrolle unterworfen sind.

**Ergebnis der Durch-
Konstruktion:**
36—44 stünd. Gangzeit.

Alle Tam-Tam-Wecker gehen infolge der genau berechneten Eingriffsverhältnisse und der präzisen Ausführung mit einem einmaligen Aufzug der Gehwerksfeder 36 bis 44 Stunden gegenüber der bisher üblichen Gangdauer von 30 Stunden.

**Unbedingte Auswechsel-
barkeit der Werk-
bestandteile.**

Es sind alle Teile ohne Nacharbeit auswechselbar. Infolge dieser überragenden Vorzüge, die der Fachmann besonders schätzen wird, ist Tam-Tam zum auserlesenen Gebrauchswecker bestimmt.

**Der Normal-Wecker
zugleich der beste
und billigste.**

Kein Zeitmesser wird in so viel verschiedenen Formen hergestellt wie die Weckuhr. Den Wert aber bestimmt allein die Qualität des Werkes. In dieser Beziehung vereint Tam-Tam in sich alle Fortschritte auf dem Gebiete der Uhren-Technik:

Tam-Tam ist die normalisierte Qualitäts-Uhr.

Die feststehenden Aufzugsschlüssel sind infolge ihrer praktischen Form selbst von ungelenkter Hand leicht zu greifen. Die unhandliche Form der Regulierknöpfe ist durch den Vorzug einer gerändelten Walze ersetzt.

**Peinliche Nach-
kontrolle.**

In peinlicher Nachkontrolle wird des Werkes und des Gehäuses Vollwert erprobt.

**Ein klares Zahlenfeld:
Blickfang für Käufer.**

Moderne und arbeitssparende Fabrikationsmethoden haben es ermöglicht, den mit dieser Konstruktion ausgestatteten Tam-Tam-Wecker zu einem günstigen Preise auf den Markt zu bringen.

Ein voller Ton.

Das Zahlenfeld ist das Antlitz der Uhr. Deshalb soll es ein klares und übersichtliches Bild der eilenden Zeit geben. Bei Tam-Tam stehen Zifferblatt und Zeiger in harmonischer Beziehung und dies ruft bei dem Käufer von vorneherein Interesse wach.

**Eine wohlgeungene
Form.**

Wenn Tam-Tam schon so viele Freunde hat, so dankt er diese Gönnerschaft auch seinem kräftigen und zuverlässigen Weckruf.

In formvollendeten Linien schmiegt sich der hellglänzenden Glocke Gestalt in die wohlgeungenen Züge des Tam-Tam-Körpers.

Die Fachleute, die Tam-Tam herstellen, setzen ihre Ehre darein, auch jede andere „Kienzle-Uhr“ vollkommen zu machen. Die Bezeichnung „Kienzle-Uhr“ auf dem Anhänge-Zettel und „Tam-Tam“ auf dem Zifferblatt ist die beste Versicherung erster Qualität — eine gute Empfehlung für die Uhr.

Diese kurzen Aufschlüsse geben wir jedem gewissenhaften Fachmann.